



SEGUNDO INFORME

M. E. S. JOSÉ GONZÁLEZ TORICES

PLANTEL "SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ"
DE LA ESCUELA PREPARATORIA

MAYO 2015

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO
DE MÉXICO



Directorio de la UAEM

Dr. en D. Jorge Olvera García
Rector

Dr. en Ed. Alfredo Barrera Baca
Secretario de Docencia

Dra. en Est. Lat. Ángeles Ma. del Rosario Pérez Bernal
Secretaria de Investigación y Estudios Avanzados

Dr. en D. José Benjamín Bernal Suárez
Secretario de Rectoría

M. en E. P. y D. Ivette Tinoco García
Secretaria de Difusión Cultural

M. en C. I. Ricardo Joya Cepeda
Secretario de Extensión y Vinculación

M. en E. Javier González Martínez
Secretario de Administración

Dr. en C. Pol. Manuel Hernández Luna
Secretario de Planeación y Desarrollo Institucional

M. en A. Ed. Yolanda E. Ballesteros Senties
Secretaria de Cooperación Internacional

Dr. en D. Hiram Raúl Piña Libien
Abogado General

Lic. en Com. Juan Portilla Estrada
Director General de Comunicación Universitaria

Lic. Jorge Bernáldez García
Secretario Técnico de la Rectoría

M. en A. Emilio Tovar Pérez
Director General de Centros Universitarios y Unidades Académicas Profesionales

M. en A. Ignacio Gutiérrez Padilla
Contralor Universitario





Directorio del Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria de la UAEM

M. E. S. JOSÉ GONZÁLEZ TORICES
DIRECTOR

ING. TEXT. VERÓNICA MORALES GUTIÉRREZ
SUBDIRECTORA ACADÉMICA

M. EN A. CRISTIAN GONZÁLEZ FLORES
SUBDIRECTOR ADMINISTRATIVO

LIC. EN CONT. GLORIA BELEN RAMOS MORALES
JEFA DEL DEPARTAMENTO DE
CONTROL ESCOLAR

LIC. D.I. FERNANDO GONZÁLEZ PEÑA
JEFE DE LA UNIDAD DE
PLANEACIÓN

LIC. MARÍA ELIZABETH MENDOZA SORIANO
COORDINADORA DE DIFUSIÓN CULTURAL

M. EN D. NOÉ JACOBO FAZ GOVEA
CRONISTA DEL PLANTEL





Contenido

Presentación	5
Docencia para la formación integral y la empleabilidad	6
Investigación innovadora, pertinente y emprendedora	8
Difusión cultural que humaniza, unifica y transforma	9
Extensión y Vinculación solidaria y eficiente	11
Cooperación para la internacionalización de la universidad	13
Administración moderna y proactiva orientada a resultados y al financiamiento diversificado	13
Planeación flexible que articula, orienta y evalúa el desarrollo Institucional	15
Comunicación universitaria para la consolidación de la imagen institucional	15
Gobierno sensible y seguridad universitaria	16
Marco jurídico y legislación universitaria	19
Transparencia y rendición de cuentas	20
MENSAJE	21
ANEXOS	22
ACRONIMOS Y SIGLAS	44





Presentación

Con base en los ordenamientos de nuestra Legislación Universitaria, a su estatuto y la reglamentación correspondiente y en cumplimiento de lo establecido por los artículos 115, fracción VII del Estatuto universitario y 10 fracción VII del Reglamento de planeación, seguimiento y evaluación para el desarrollo institucional de la Universidad Autónoma del Estado de México, se presenta el informe correspondiente, mayo de 2014 a mayo de 2015 ante los H.H. consejos de Gobierno y Académico del plantel así como a la comunidad universitaria y a la sociedad en general. Agradezco la presencia del Rector Dr. en D. Jorge Olvera García, siempre comprometido con el desempeño de nuestra máxima casa de estudios, de la misma forma a los integrantes del gabinete con quienes tenemos comunicación permanente, gracias por acompañarnos.

Hago entrega del informe y la documentación que lo soporta a la Comisión Especial designada por el Consejo de Gobierno de nuestro espacio académico para su análisis, evaluación y dictamen.

A cincuenta años de su fundación, el Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria se encuentra de manteles largos, con una responsabilidad mayor, ya que cincuenta años de servicio a la educación y a la formación de la juventud del oriente del Estado de México, es un reto que hemos sabido llevar, todo con el apoyo de cada uno de los actores: Docentes, trabajadores, administrativos y sobre todo a sus alumnos razón de ser de nuestro esfuerzo, a todos ellos mi reconocimiento. A dos años de iniciada esta administración, hoy rendimos cuentas del Plan de Desarrollo 2013-2017 del avance en sus metas y objetivos, pero sobre todo del trabajo de un año más de labores y el compromiso con nuestra comunidad universitaria

M. E. S. JOSÉ GONZÁLEZ TORICES

DIRECTOR





Docencia para la formación integral y la empleabilidad

El plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria cuenta con un plan de estudios actualizado y vigente que contempla la educación basada en competencias de acuerdo con la Reforma Integral para el Nivel Medio Superior (RIEMS) con el fin de alcanzar un perfil de egreso óptimo, que les asegure a los bachilleres una educación integral útil para su vida académica y laboral.

Bachilleres con competencias genéricas y disciplinares

El Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria, cuenta con una matrícula de 1311 alumnos en el ciclo escolar 2014-2015.

En este periodo el índice de transición de bachillerato de primero a segundo año es del 77.7% y de segundo a tercer año es del 84.3%.

Los egresados del bachillerato en este periodo fueron 315 y tenemos un índice de Eficiencia Terminal por cohorte de 2013-2014, de 60% a diferencia del año anterior de 57.1%

Con el propósito de abatir la reprobación se han implementado, asesorías para los alumnos del plantel en este periodo fueron 2115 de Matemáticas, 200 de Física y 166 de Biología, beneficiando un total de 2481 alumnos.

En 2014, 14 alumnos del plantel participaron como auxiliares de investigación en el Programa de Vocación Científica “Transformar la Ciencia con Humanismo” desde el día 16 de junio al 17 de julio.

En el concurso interpreparatoriano, en los meses de abril, julio y agosto se acudió al concurso de química con seis alumnos, en biología se obtuvieron dos terceros lugares, en el área de inglés se obtuvieron segundo lugar en el nivel A1 y tercer lugar en B1 en el concurso de “verbos en inglés”.

El día 30 de abril la alumna Fátima Sofía Martínez Rosas del grupo 06 de segundo semestre obtuvo el tercer lugar en el Segundo “Concurso interpreparatoriano de Filosofía de la Ciencia” en su modalidad examen tipo ensayo celebrado en la Ciudad de Toluca, asesorada por el M. en ed. Oswaldo Hernández Morín.





Amplia y diversa oferta de bachillerato

Las solicitudes de ingreso a primer año fueron 667 aspirantes, de los cuales presentaron examen 659, se aceptaron 642 y se inscribieron 562 alumnos, por lo que el índice de aceptación real es del 85.3%.

Mejores planes y programas de estudios, recursos y servicios

El Claustro de tutores del plantel trabaja arduamente para cumplir los objetivos del Programa Institucional de Tutoría Académica (Proinsta) invirtiendo tiempo y esforzándose para abatir la reprobación, el rezago así como la deserción estudiantil, con esto incrementar la eficiencia terminal. En el periodo que se informa el Claustro de tutores del plantel, es de 7 profesores de tiempo completo, 4 técnicos académicos y 41 profesores de asignatura, un total de 52 profesores que se involucran profesionalmente y atienden 23 alumnos en promedio a diferencia del año anterior que era de 33 alumnos en promedio.

En este periodo se atendieron 1236 alumnos por parte del Claustro de tutores del Plantel, las sesiones grupales registradas fueron 168 mientras que las individuales fueron 220 el 94.3% de alumnos recibieron dichas tutorías y efectuaron 960 visitas al sistema.

El plantel ofertó en este periodo capacitación docente con el objetivo de cubrir las necesidades académicas, en el mes de julio de 2014 se llevó a cabo el curso “Desarrollo de las competencias en el aula” y “Elaboración de reactivos tipo Ceneval” y el curso “Micro-enseñanza” dirigido a PTC’s y docentes con grado de maestría. En los meses de Octubre y Noviembre docentes del plantel asistieron a la ciudad de Toluca al curso de Ética ofrecido por (DIDEPA) y al Plantel Texcoco al curso “Filosofía de la ciencia”. En el mes de enero del 2015, los días 13 al 16 se realizó el curso “Yo no abandono” dirigido a los tutores del plantel, el 22 la Capacitación para el “Sistema de evaluación por competencias” y el 23 se presentó la plática “Importancia de la estructura académica en el bachillerato” y el 30 el Taller “Modelo Canvas”.

En el periodo que se informa, el plantel cuenta con 50 docentes certificados, solo restan 20 profesores por certificarse y 4 más por recibir el diplomado en competencias docentes.

En este periodo, 35 de nuestros docentes participaron y fueron beneficiados 28 por el Programa de Estímulos Docentes (PROED)





La comunicación entre individuos para la transmisión de información y conocimiento cobra mayor importancia cuando se trata del encuentro de diferentes culturas, de ahí la relevancia del manejo de una segunda lengua, en este periodo se dio atención a 407 alumnos en el nivel A1 y a 375 en el nivel A2, en el nivel B1 288 y 267 en el nivel B2 obteniendo un índice de aprobación del 91.65% en el A1 y de 93.06% en el B1 y un índice de reprobación de 7.20% en el nivel A2 y de 3.37% en el nivel B2.

El Centro de Auto Acceso (CAA) del plantel apoya al alumnado que requiere mayor atención en el uso y aprendizaje del idioma inglés para la realización de sus actividades integradoras además de consultas para ejercicios y tareas, en este periodo dio atención en 2147 ocasiones a los alumnos, que solicitaron consultas y asesorías.

El servicio de orientación del plantel trabaja en la atención de los alumnos que requieren apoyo para el desarrollo de sus actividades. El plantel cuenta con 4 orientadoras, 2 para el turno matutino y 2 para el turno vespertino, en el periodo que se informa se impartieron 726 asesorías, 1011 asesorías individualizadas, 934 atenciones a padres de familia, se aplicaron dos pruebas; La prueba EVAPEM a 340 alumnos y la prueba Soi System de habilidades aplicadas a 569 alumnos.

Se cuenta con información electrónica disponible para los alumnos y la comunidad universitaria en sitios de internet, que les permite realizar la investigación bibliográfica y documental para su formación, por ese motivo la estantería abierta facilita el uso de la biblioteca "Dr. Jorge Jiménez Cantú" de nuestro plantel, que de manera organizada permite a los usuarios la consulta directa de títulos poco consultados y las nuevas adquisiciones y ofrece cuatro salas de estudio disponibles para el trabajo en equipo y asesorías grupales. El acervo bibliográfico consta de 7649 títulos y 18121 volúmenes, con la existencia de 6 títulos y 14 volúmenes por alumno. Cabe señalar que esta información se entrega oportunamente a la Secretaría de Planeación y Desarrollo Institucional (SPyDI) de la UAEM. Para dar respuesta al INEGI del Gobierno Federal, en la Estadística 912.

Investigación innovadora, pertinente y emprendedora

El gran cumulo de necesidades de nuestro entorno y la voluntad humanista e investigadora de los Cuerpos Académicos del plantel dan como resultado proyectos de investigación más apegados a la realidad del Nivel Medio Superior.





Los Cuerpos Académicos (CA) del Plantel están integrados por el M. en D. Noé Jacobo Faz Govea P.T.C. en Ciencias Sociales, como líder, la M. en A. Martha Elva Riva Palacio Monroy P.T.C. en Física y la M. en E.S. María de los Ángeles González Torres P.T.C. en Metodología, trabajan en el proyecto denominado “Seguimiento académico de la educación basada en competencias” y el Cuerpo Académico (CA) dirigido por la M. en A. María de Lourdes Reyes Pérez en el cual colaboran el M. en Ed. Oswaldo Hernández Morín, la M. en E.S. Rosa Elena Martínez Olvera y el M. en E.S. Miguel Zavala López quienes trabajan en el proyecto “Proceso académico por competencias” ambos fueron presentados para su evaluación ante la Secretaría de Estudios Avanzados.

Difusión cultural que humaniza, unifica y transforma

El proceso de informar y difundir a la cultura se mejora a través de la educación, esto permite al plantel mostrar a los jóvenes alumnos la capacidad humana de comunicar, convirtiéndose así en nuestra obligación cultivar individuos por medio del conjunto de saberes, creencias y pautas de conducta institucionales que a la larga y bien definidos les permitirá comunicarse entre sí y resolver problemas.

Patrimonio cultural universitario

El plantel abrió sus puertas para realizar la exposición “José María Morelos y Pavón: Ideólogo humanista”, además llevó a cabo las exposiciones internas de la academia de arte y de los talleres sabatinos que incluyen disciplinas como la fotografía, el dibujo, el canto, la danza, etc.

Actividad cultural descentralizada, innovadora y humanista

El Departamento de Difusión Cultural del plantel oferta a la población estudiantil, padres de familia y público en general la oportunidad de continuar y enriquecer su formación cultural y artística de forma gratuita por medio de los talleres sabatinos que semana a semana dan vida a nuestras instalaciones, en este año fueron 107 talleres culturales los que se impartieron y 1545 las personas beneficiadas por este servicio.

El 21 de octubre del 2014 se llevó a cabo la conferencia “Difusión de REDD+ ante el cambio climático” dirigido a los alumnos de quinto semestre en el auditorio “Lic. Carlos Mercado Tovar” de nuestro plantel.





El día 11 de febrero se realizó el Taller elaboración de Globos de Cantoya como preparativo para la Ceremonia Conmemorativa del 50 Aniversario del Plantel.

El 16 se presentó ante la comunidad universitaria y con la presencia del Señor Rector de la UAEM el Dr. en D. Jorge Olvera García como testigo de honor, el 1er Informe de Actividades, de la Administración 2013-2017, al término de este se develo la Placa Conmemorativa del 50 Aniversario del Plantel y se hizo oficial la presentación de la Maqueta Conmemorativa del Plantel elaborada por alumnos del mismo, coordinados por la M. en Ed. María de Lourdes Reyes Pérez y se inauguró la Exposición Fotográfica "Medio Siglo de Trayectoria" presentada por el Cronista del plantel M. en D. Noé Jacobo Faz Govea.

Fue celebrada en nuestro plantel la Sesión Ordinaria CXCVIII del Colegio de Cronistas de la UAEM el día 23 y la Muestra de Expresión Gráfica Sobre Símbolos e Íconos Universitarios "Expresando mi Identidad",

Se llevaron a cabo: conferencias, conciertos, presentaciones musicales incluyendo entre ellas a la "Tuna Amate" formada por ex alumnos del plantel. El 24 en un acto solemne se realizó el Izamiento de Bandera en las instalaciones del plantel para conmemorar el Día de la Bandera, además se presentó el Libro "Semblanza Histórica del 50 Aniversario del Plantel" Autor: M. en D. Noé Jacobo Faz Govea Cronista del Plantel y el Libro "Entenebra de Poesía" Autor: Lic. José Rivera Guadarrama Ex Alumno del Plantel.

Por la importancia que reviste, informo a ustedes; Se llevó a cabo el Primer Coloquio Regional de Filosofía en la zona oriente los días 25 al 27, la cual llevo el nombre "La Filosofía en la Educación Media Superior del siglo XXI", con las siguientes temáticas:

"La lógica, perspectivas, retos y desafíos"

"La ética, perspectivas, retos y desafíos"

"La Enseñanza de la Filosofía en la Educación Media Superior"





Durante el Coloquio se sumaron un total de 147 personas durante las actividades del coloquio y finalmente, como producto se editaron memorias de dicho evento y un curso sobre didáctica filosófica.

Finalmente para cerrar las festividades el día 27 se hizo la presentación del espectáculo de Danza Folclórica Mexicana “Mosaico Mesoamericano” por parte de la Academia de Antropología, el Comité Organizador y con la participación especial de los alumnos de primer semestre dirigido a toda la comunidad en las instalaciones deportivas del plantel.

Creación y divulgación de los conocimientos culturales

Desde 1995 el Plantel lleva con orgullo el nombre de “Sor Juana Inés de la Cruz” y desde entonces, los aniversarios del natalicio y luctuoso de la Décima Musa son celebrados digna y decorosamente en los meses de noviembre y abril respectivamente, mostrándonos orgullosos de su legado cultural y artístico, dichos eventos son conmemorados con múltiples actividades representativas, presentadas a la comunidad en general.

Extensión y Vinculación solidaria y eficiente

La extensión y vinculación nos da la oportunidad de acercar al plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria a la sociedad, con acciones de colaboración con los diversos sectores de la misma y nos permite conocer de primera mano las necesidades que imperan en la región, lo que nos da la pauta para mejorar y crear estrategias que generen educación pertinente y de vanguardia para una mejor adaptación al entorno, creando conciencia del humanismo que transforma en el alumnado.





Desarrollo de los universitarios con equidad y perspectiva humanista

Las múltiples becas ofertadas por la UAEM, el Gobierno del Estado de México y el Gobierno Federal, sirven como incentivo para los alumnos con buen promedio y que requieren de un apoyo económico que permita facilitar sus estudios y hacer menos gravoso el gasto familiar. En 2014 fueron beneficiados un total de 789 becarios, 324 hombres y 465 mujeres. 60.2% de nuestra matrícula Las becas otorgadas por la UAEM fueron 648 las externas 394 sumando un total de 1042 Becas.

Las Unidades Médicas Familiares (UMF) brindan atención a la comunidad estudiantil de manera segura y oportuna por medio del seguro para estudiantes IMSS-UAEM, en 2014 conseguimos el 93.7% de afiliación en nuestra matrícula ya que fueron 563 hombres y 665 mujeres los alumnos que gozaron de afiliación siendo un total de 1228 alumnos afiliados a diferencia del año pasado donde se afiliaron 1199 alumnos. En este periodo se aplicaron 200 vacunas Texoide Tetánico y 170 vacunas contra la influenza entre la comunidad universitaria a la cual se le repartió 800 piezas de preservativos, 518 piezas de tabletas reveladoras y 600 cepillos dentales.

Como resultado de la campaña anual de vacunación que se realiza en nuestro plantel, el estado nutricional de acuerdo al estudio hecho a nuestra población estudiantil revela que de una muestra de 325 alumnos, hay 3 personas con desnutrición, con peso normal 210, sobre peso 79 y obesidad 33. La unidad de enfermería de nuestro plantel en ambos turnos y es atendido por sus dos responsables, ellos atienden de manera oportuna y con profesionalismo al alumnado y están al pendiente ante cualquier contingencia o malestar físico de la Comunidad Universitaria.

El Departamento de Psicopedagogía del plantel brinda un servicio profesional y discreto que permite a los jóvenes alumnos y a sus padres trabajar en diversas problemáticas previamente detectadas y que les ayuda a armonizar la vida académica con su vida familiar en un acercamiento humano y abierto, en este periodo se atendieron 226 alumnos en 220 sesiones y a 46 padres de familia que buscaron apoyo para mejorar la relación con sus hijos y su rendimiento académico.





Vinculación con la dinámica de las necesidades sociales

El plantel continúa apoyando instituciones educativas de la región y permite a los jóvenes que tienen la inquietud de aprender y desarrollar lo aprendido en las instalaciones del plantel. En este periodo 4 alumnos provenientes del Cbetis de Juchitepec y una más del Tecnológico Ramos Millán de Ayapango realizaron prácticas de servicio social en distintas áreas administrativas y de Tic.

Extensión del conocimiento científico, humanista y tecnológico

Las necesidades actuales que exige la sociedad nos obligan a tener dominio de una segunda lengua para ser competitivos, por esta razón el Centro de Enseñanza de Lenguas (CELe) del Plantel contó en el periodo 2014B con 17 grupos de inglés y 2 de francés y ofreció sus servicios a 245 alumnos de los cuales 84 son hombres y 161 mujeres.

Cooperación para la internacionalización de la Universidad

El plantel comprometido con la cooperación internacional trabaja con sus 18 academias en los diferentes grados para que los alumnos incluyan en sus investigaciones académicas información extraída de medios internacionales. En el periodo que se informa el plantel a través de Centro de Enseñanza de Lenguas extranjeras (CELe) certificó 34 de sus alumnos y 3 de sus profesores por el CENNi (Certificación Nacional del Nivel de Idioma) (National Frame Work of Reference for Foreign Languages) El CENNi es una forma oficial reconocida por la Secretaría de Educación Pública (SEP) en México para medir el dominio del idioma y se equipara con los Canadian Language Benchmarts (CLB) y con el Marco Común Europeo de referencias lingüísticas (IMCER) el IMCER a su vez valida a Universidades de alto nivel como la Universidad de Cambridge y el Trinity College London entre otros. Seis alumnos del plantel decidieron participar por la beca de estancia corta ofrecida por La Universidad Autónoma del Estado de México a través de la M. en A. Ed. Yolanda E. Ballesteros Sentíes Secretaria de Cooperación Internacional que hizo la invitación al Campamento de idioma inglés para alumnos de nivel medio superior, Licenciatura y posgrado que se llevará a cabo en el verano de 2015 en WINNIPEG, CANADÁ con el fin de adquirir una experiencia internacional, Los alumnos mencionados se encuentran en espera de los resultados sujetos al concurso institucional y a la convocatoria correspondiente.





Administración moderna y proactiva orientada a resultados y al financiamiento diversificado

El personal administrativo del Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria en 2014 cuenta con un Directivo, 7 trabajadores de confianza y 27 más sindicalizados, dando un total de 35 integrantes. La Plantilla de Personal Académico consta de 10 Profesores de Tiempo Completo, 49 profesores de Asignatura y 6 Técnicos Académicos que suman un total de 65 integrantes.

La Infraestructura del Plantel se renueva y mantiene con esfuerzo y dedicación para el beneficio de la comunidad universitaria, en 2014 el plantel tiene cinco edificios que cuentan con el servicio de internet inalámbrico, en ellos encontramos 20 aulas, 27 cubículos para uso administrativo y de asesorías académicas y 8 más para los PTC, una biblioteca, una cafetería, un auditorio y en la Sección de Ciencias “Dr. En Q. Rafael López Castañares” hay tres laboratorios de Ciencias: Física, Química y Biología; para impulsar el uso de las TIC hay tres Salas de cómputo y un Aula Digital fija y tres más portátiles, se cuenta también con una sala de maestros, una sala de Consejos, una sala de usos múltiples, un Centro de Autoacceso y cuatro canchas deportivas.

Proporcionar un ambiente de trabajo y aprendizaje ideal, depende en gran parte del mantenimiento de las instalaciones del plantel tanto preventivo como correctivo para conseguir una buena presentación de la infraestructura así como el cuidado de la jardinería y de todas las instalaciones ya sea en su equipo como en su mobiliario cubriendo todas las áreas desde los sanitarios, a las áreas comunes, canchas deportivas, estacionamiento, laboratorios, etc.

En el periodo 2014-2015 las adquisiciones fueron las siguientes: Equipos de cómputo y software \$223.500, Equipo diverso \$50.900, Insumos consumibles y diversos \$451.500, mantenimiento y servicios \$272.100, mobiliario y equipo de oficinas \$62.600, sumando un total de \$1,060.500 de inversión.

La obra Universitaria en 2014 en el plantel fue de 228.50 m² con un costo de \$2,643.590. Se continua la construcción de un aula en el Edificio “C” y un salón de usos múltiples ambas obras se encuentran en un 60% de avance y en el Edificio “E” se lleva un avance del 70% en la construcción de dos aulas más.

En cuanto al Gasto Corriente de la administración, los recursos del plantel se administraron de la siguiente forma: Ampliación de la cobertura y fortalecimiento de la calidad del bachillerato, 1,661,231.77, en Investigación, divulgación, promoción y difusión de la cultura, 27,000.00, para Vinculación solidaria, eficaz y eficiente





5,000.00, en Desarrollo humanístico y global de los universitarios 5,000.00, en Promoción de la salud, la cultura física, el cuidado del ambiente e identidad universitaria 20,000.00, que nos arroja un Sub total de 1,718,231.77, más la Gestión Moderna y proactiva orientada a resultados que fue de 1,390,383.53 nos da un Total de 3,108,615.30.

El Plantel cuenta con 77 computadoras para el uso de los alumnos, 97 para académicos e investigadores, 59 para administrativos dando un total de 233 y las computadoras integradas a la Red Institucional son 62 para alumnos, 66 para académicos y 22 para administrativos, siendo en total 150.

Planeación flexible que articula, orienta y evalúa el desarrollo

En el periodo que se informa la unidad de planeación cumplió en tiempo y forma con la entrega de la estadística 911 requerida por la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México. Dicha estadística abarca información sobre la gran mayoría de las áreas participativas del plantel como: la subdirección académica y administrativa, control escolar, becas, TIC y protección universitaria. De igual forma se hizo entrega de la estadística 912 de bibliotecas y se programó y dio seguimiento trimestral al Programa Operativo Anual (POA) En este momento se actualiza el manual de Organización (MO) y se trabaja estrechamente con la Dirección del Nivel Medio Superior en el “Plan de Mejora”.

El avance en las metas del Plan de Desarrollo 2013-2017 de acuerdo a la programación anual Metas Programa Operativo Anual (POA) y al reporte del Sistema de Seguimiento y Evaluación 2014, en su cuarto trimestre de la Secretaría de Planeación y Desarrollo Institucional es el siguiente: de 115 metas, hay Cumplidas 65, con avance Bueno 1, Moderado 4, Inferior 10 y nulo 35.

Comunicación universitaria para la consolidación de la imagen institucional

Los logros y las metas alcanzadas durante la administración así como las actividades académicas y culturales del Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria se difunden de manera efectiva gracias a la amplia gama de medios de comunicación interna y extra muros que se actualizan de manera





periódica y llevan de manera oportuna la información pertinente a la población estudiantil y al público en general, fortaleciendo la imagen de nuestro plantel y por ende de nuestra Universidad.

Información a la comunidad universitaria y a la sociedad en general

El plantel continuo su participación en los espacios que Radio Mexiquense brinda para difundir las actividades académicas y también abre sus puertas para recibir reporteros atentos a los acontecimientos relevantes, el 21 de noviembre de 2014 se realizó el Sondeo (entrevista) de Radio Mexiquense en las Instalaciones del Plantel dirigido a la comunidad universitaria y a partir del 20 de enero de 2015 se incrementaron las entrevistas y transmisiones con el fin de mantener la imagen institucional del plantel en su 50 aniversario.

Durante este periodo el Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria mantuvo la Revista Digital con proyecciones diarias y material renovado mensualmente en el interior del plantel a través de pantallas que sirven como testigo fiel de los acontecimientos y como medio informativo eficiente para visitantes y la comunidad universitaria en general.

La UAEM: humanista, generadora y transmisora del conocimiento

En el periodo que se informa continuamos con el sitio Web del plantel, que ha resultado una herramienta eficaz para que la comunidad Universitaria consulte la información publicada como: periodos de inscripción, Talleres, resultados de concursos etc. Así mismo la comunidad sigue de cerca la página de Facebook coordinado por Difusión Cultural, que permite una interacción mayor y un alcance más rápido y efectivo.

Gobierno sensible y seguridad universitaria

Mejor gobernabilidad, transparencia y seguridad

Los H. Consejos de Gobierno y Académico del plantel permanecen en continuo trabajo en la toma de decisiones y la búsqueda de soluciones a problemas que





surgen de la actividad diaria, siempre con un criterio institucional y humanista, siempre apegado al estado de derecho que nos rige a través de su legislación universitaria. En este periodo el H. Consejo de Gobierno sesionó en 8 ocasiones ordinarias y en una conjunta extraordinaria, 3 conjuntas ordinarias y otras 3 extraordinarias, por su parte el H Consejo Académico sesionó en 12 ocasiones ordinarias una conjunta extraordinaria, 3 conjuntas ordinarias y 3 más extraordinarias resultando entre ambos consejos un total de 34 sesiones.

10 Nov 2014 se realizó la Ceremonia de Entrega del Reconocimiento al Mérito Universitario “Nota al Cumplimento Administrativo 2014” en la que se reconoció la destacada trayectoria de 51 integrantes del personal administrativo que forman parte del Sindicato Único de Trabajadores y Empleados al Servicio de la UAEM de los cuales destacó nuestra compañera Fabiola Jorge Aguilar, cabe señalar que en la entrega anterior resultó beneficiado con este reconocimiento, el compañero Alfredo Rosales Pérez.

El sitio de transparencia fue actualizado de acuerdo a las exigencias requeridas por la plataforma y se mantiene con información veraz siguiendo la política de claridad que caracteriza al plantel.

El Programa de Protección Universitaria del plantel continúa sus actividades y en el marco de la “Semana Institucional de Protección Civil”, comprendida del 15 al 19 de septiembre de 2014 y con la finalidad de verificar la operatividad de las Unidades Internas se realizaron dos ejercicios de evacuación el día 19 de septiembre del 2014 en el siguiente orden y con los siguientes resultados: El primero fue a las 10:10 de la mañana del día 19 de septiembre de 2014, con una duración de 00:4’30”, tiempo en el que el 92% de la comunidad universitaria desalojó totalmente los edificios. En el turno vespertino, el simulacro inició a las 16:00 horas del mismo día, con una duración de 00:02’30” en el que el 100% de la comunidad presente desalojó el inmueble concentrándose en los puntos de reunión señalados previamente por su seguridad.

Se realizó la colecta emergente durante el mes de Septiembre para apoyar a los damnificados por el huracán “ODILE” en Baja California Sur y se hizo entrega en la UAEM el día 25 de septiembre de 2013 Los víveres donados fueron: 150 latas de Sardinias, 300 latas de Atún, 300 Kg. De Arroz, 200 Kg. De Frijol, 50 Kg. De Lentejas.





En el marco de la Decimocuarta Colecta Regional de Invierno 2014, en apoyo a la población asentada en zonas vulnerables a las bajas temperaturas, se realizó el acopio de 400 cobijas nuevas 50 prendas entre la comunidad estudiantil, las cuales fueron entregadas a la UAEM Y otra parte fue distribuida en la comunidad de Amecameca, a la casa Hogar “El Pequeño Cotelengo”

Respecto al Programa de Protección al Ambiente, durante los meses de agosto a noviembre de 2014 se hizo una campaña de reforestación dentro del Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz”, reforestando las espacios verdes ubicados frente al edificio “E” y en la parte posterior del edificio “D”, sembrando un total de 150 árboles “Arrayanes” para que funcionen como cercas verdes, en el “Cerro del Sacromonte” se realizaron trabajos de limpieza, mantenimiento y reforestación, por parte de las brigadas estudiantiles, replantando un total de 200 árboles entre especies de pinos y encinos, sumando ambas actividades se replantaron un total de 350 de árboles. También se realizaron campañas de recolección y acopio de PET y pilas alcalinas, y separación de basura, con el dinero obtenido se adquirió un contenedor para separación de basura y 10 botes que fueron distribuidos en el plantel. Dentro del Programa de Protección a la Salud se conservó la certificación del plantel como un “espacio libre de humo de tabaco”, esta categoría se obtuvo desde el 2012.

La Brigada de Protección Universitaria del plantel quedo integrada por: M.E.S. José González Torices Director del plantel y Presidente, Ing. Tex. Verónica Morales Subdirectora Académica y Secretaria, M. en A. Cristian González Flores Subdirector Administrativo Vocal, Ing. Víctor Hugo Salinas Jiménez Responsable de Protección Civil, 4 alumnos de 6º semestre grupo 03 como Vocales, 8 alumnos del grupo 05 de sexto semestre como Vocales y 5 alumnos de 4º semestre del grupo 07 como Vocales.

Salud, cultura física, cuidado del ambiente e identidad universitaria

La actividad física y el deporte como derechos universitarios consagrados en nuestra legislación se desarrollan como una serie de actividades como parte de una vida saludable y de la misma manera, una buena alimentación son básicos para la formación de alumnos activos y dinámicos receptivos al conocimiento y con una





mayor disposición intelectual para combatir el sedentarismo así como el sobrepeso que puede ser a la larga un detonante de enfermedades como la hipertensión y la diabetes; por tal motivo la promotoría deportiva del plantel organiza torneos de futbol, básquetbol y vólibol e invita a nuestros jóvenes alumnos a mantener buenos hábitos para una mejor calidad de vida.

En 2015 se registraron 476 alumnos en segundo semestre y 390 en cuarto semestre inscritos en cultura física y se realizaron los torneos de voleibol mixto, fútbol rápido varonil y femenino, además de baloncesto varonil y femenino. Hay 15 equipos de voleibol con 150 alumnos aproximadamente, en baloncesto varonil 10 equipos con un total de 80 alumnos y en baloncesto femenino 18 equipos con un total de 180 alumnas, en fútbol rápido femenino 10 equipos con 100 alumnas y en fútbol varonil 22 equipos con 240 alumnos, se cuenta en el plantel un con taller de Box y otro de taekwondo, y se tiene un prospecto femenino en el taller de Box la alumna Adriana Martínez Castelán y otro en baloncesto el alumno Luis Antonio Ramírez Estrada. Se llevó a cabo la participación de la selección de baloncesto en el torneo “Bengalas” del cual se obtuvo el primer lugar. En fútbol rápido varonil los seleccionados del plantel consiguieron el tercer puesto en el torneo de Preparatorias del Municipio de Ayapango. El plantel participó en el primer Torneo de Preparatorias de la zona oriente del Estado de México en las ramas varonil de baloncesto y fútbol rápido y en ambas se consiguió el segundo lugar.

La cultura del autocuidado ha ido permeando poco a poco a nuestra comunidad y son cada vez más los jóvenes que participan en la brigada de protección universitaria gracias a lo atractivo de sus actividades dirigidas al cuidado del plantel y sus recursos, así como al reciclaje, la prevención de accidentes y cómo actuar en caso de contingencias, información que se aplica también extramuros pues nos encontramos ubicados en una zona volcánica susceptible a mayor frecuencia de sismos y a emanaciones de ceniza volcánica.

Marco jurídico y legislación universitaria

El privilegio de pertenecer a la Universidad Autónoma del Estado de México nos brinda grandes oportunidades y múltiples responsabilidades, por lo cual nos





conducimos de acuerdo a las normas y leyes de la legislación vigente y a los principios Universitarios y éticos, esto nos permite conformar una comunidad universitaria respetuosa y congruente; Por esta razón damos seguimiento a los reglamentos de laboratorios de Física, Química y Biología, salas de cómputo, biblioteca, lineamientos del Departamento Financiero, las cartas compromiso para nuestros alumnos, sala de Auto Acceso, reglamento interno del plantel, de difusión cultural, de la Guía Básica de administración en el caso exclusivo del Aula Digital, de canchas deportivas y se trabaja actualmente en la actualización del Manual de Organización del Plantel, elaborado por la Unidad de Planeación y coordinados por la DODA.

Transparencia y rendición de cuentas

El Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria, mantiene su desempeño de forma eficiente y permite de manera accesible el acceso a la información pertinente gracias al sitio de transparencia, que es atendido de manera minuciosa semestralmente por su responsable con el fin de rendir cuentas de forma clara a la sociedad en general.





Mensaje.

Doctor en Derecho Jorge Olvera García, Rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Honorables integrantes de los Consejos de Gobierno y Académico del Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria, distinguidos servidores universitarios de la administración central, Directores de organismos académicos y Planteles de la Escuela Preparatoria, comunidad universitaria, respetables ex Directores, medios de comunicación, universitarios todos.

Hace 50 años que nuestro plantel se comprometió con el conocimiento, enlazó su vida con la enseñanza y el aprendizaje y hoy al cumplir sus bodas de plata, celebra renovando sus votos manteniendo su fidelidad con la población del oriente del Estado de México ofreciendo egresados con un perfil idóneo para continuar en la carrera académica e insertarse con mejor preparación en la vida productiva.

En este día cumplimos rindiendo cuentas claras sobre el desempeño de un plantel con historia y al mismo tiempo con orgullo trabajamos arduamente para dejar huella como una administración humana y transformadora congruente con los ideales institucionales.

Quiero agradecer a los jóvenes alumnos que son la razón que nos motiva a trabajar y son el principal objetivo de nuestro esfuerzo, reconozco la cotidiana labor de mis compañeros docentes y a mis compañeros del personal administrativo, pues es gracias a ellos que las actividades sustantivas se pueden concretar a mis compañeros trabajadores de servicio por su importante y trascendente función y a mi equipo de trabajo, por que juntos lograremos llevar a esta administración a la culminación de todas sus metas.

PATRIA, CIENCIA Y TRABAJO





ANEXOS

INDICADORES ESTRATÉGICOS

Matrícula 2014-2015	1311
% de transición de bachillerato de primero a segundo año	77.7%
% de transición de segundo a tercer ciclo escolar en el Plantel	84.3%
Egresados	315
Eficiencia Terminal por cohorte 2013-2014	60%
% de alumnos con tutoría	94.3%
Alumnos por computadora	17
Computadoras conectadas a la red institucional	150
Alumnos inscritos en cultura física	866
Volúmenes por alumno	14
Volúmenes	18121
Títulos por alumno	6
Títulos	7649
Becarios	789
Becas	1042
% de la matrícula con algún tipo de beca	60.2%
Alumnos afiliados (IMSS-UAEM)	1228





Profesores de Tiempo Completo	10
Profesores de asignatura	49
Técnicos académicos Tiempo Completo	6
Cuerpos Académicos con registro en la UAEM	2
Talleres artísticos y culturales impartidos	107
Alumnos en talleres culturales	1545
Exposiciones plásticas en el Plantel (Academia Apreciación y Expresión del arte)	2
Grupos de CELe	19
Matrícula de CELe	245
Metros cuadrados construidos en 2014	228.50m2
Superficie Total	11,224.38m2





CUADROS

Docencia para la formación integral y la empleabilidad

Bachilleres con competencias genéricas y disciplinares

Cuadro 1.1 Matrícula 2014-2015

Año	Hombres	Mujeres	Total
1º	287	298	585
2º	184	230	414
3º	140	172	312
Total			1311

Fuente: Departamento de control Escolar

Cuadro 1.2 Índice de transición de bachillerato 2014-2015

Periodo	Índice
1º a 2º Año	77.7
2º a 3º Año	84.3

Fuente: Departamento de control Escolar

Cuadro 1.3 Eficiencia terminal 2013-2014 por Cohorte

Generación	Eficiencia terminal por Cohorte
2011 - 2014	60%

Fuente: Departamento de control Escolar





Cuadro 1.4 Asesorías disciplinarias

Área	Alumnos beneficiados
Matemáticas	2115
Física	200
Biología	166
total	2481

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 1.5 Olimpiadas de conocimiento.

Concurso	Fecha	Reconocimiento	Alumnos	Asesor
Programa de Vocación Científica "Transformar la Ciencia con Humanismo"	16 de junio al 17 de julio 2014	"Transformar la Ciencia con Humanismo"	14 alumnos seleccionados de 5º semestre.	C.A.
Concurso Sectorial de Química	6 de julio 2014	Participación	6 alumnos.	Academia de Química del plantel.
Concurso Interpreparatorio de Conocimientos de Biología.	Agosto 2014	2 terceros lugares	Alumnos de 5º semestre.	Academia de Biología del plantel.
Concurso Interpreparatorio de verbos en inglés	Abril 2015	2º lugar en inglés A1 y el 3er lugar en Inglés B1	Alumnos de 3º y 5º semestre.	Academia de Lengua extranjera del plantel.





Concurso	Fecha	Reconocimiento	Alumnos	Asesor
Concurso Interpreparatoriano de Filosofía de la Ciencia.	30 de abril	Tercer lugar	Fátima Martínez Rosas 2º semestre.	M. en Ed. Oswaldo Hernández Morín

Fuente: Subdirección Académica

Amplia y diversa oferta de bachillerato

Cuadro 1.6 Solicitudes a primer año bachillerato 2014-2015

Dato	2009-2010	2010-2011	2011-2012	2012-2013	2013-2014	2014-2015
Aspirantes	568	507	534	523	568	667
Alumnos inscritos	481	462	470	442	500	562
Índice de aceptación	84.7%	91.12%	88%	87%	89.4%	85.3%

Fuente: Departamento de control Escolar

Mejores planes y programas de estudios, recursos y servicios

Cuadro 1.7 Servicios de Tutoría Académica Proinsta

Actividades	Indicador
Alumnos tutorados	1236
Tutores	52
Alumnos Proinsta por tutor	23
Porcentaje de alumnos que reciben tutoría	94.3%

Fuente: Coordinación de tutoría.





**Cuadro 1.8 Desarrollo del personal académico
2014-2015**

Nombre del curso	Fecha
“Desarrollo de las competencias en el aula”	Julio del 2014
“Elaboración de reactivos tipo Ceneval”	Julio del 2014
“Micro-enseñanza”	Julio del 2014
Curso de Ética	Octubre 2014
“Filosofía de la ciencia”	Noviembre de 2014
“Yo no abandono”	Enero 2015
“Sistema de evaluación por competencias”	Enero 2015
“Importancia de la estructura académica en el bachillerato”	Enero 2015
“Modelo Canvas”	Enero 2015

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 1.9 Diplomado en Competencias Docentes

SITUACIÓN	Número de Docentes
Por certificar	20
CERTIDEMS	50
Sin PROFORDEMS	4
TOTAL	74

Fuente: Subdirección Académica





Cuadro 1.10 Profesores beneficiados a través de PROED

Programa	Participantes	BENEFICIADOS	Total
PROED 2014	35	28	28

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 1.11 Aprendizaje de lenguas

Nivel	Inscritos	Aprobados	Reprobados	Índice de aprobación	Índice de reprobación	Promedio
Inglés A1	407	373	34	91.65	8.35	76.71
Inglés A2	375	348	27	92.80	7.20	80.17
Inglés B1	288	268	20	93.06	6.94	72.25
Inglés B2	267	258	9	96.63	3.37	73.4

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 1.12 Centro de Auto Acceso (CAA)

Periodo	Atención a alumnos
2014B-2015A	2147

Fuente: Departamento de control Escolar

Cuadro 1.13 Orientación educativa

PLANTA DE ORIENTADORAS		
No.	Nombre	Categoría
1	M. en A. María del Carmen Acosta Ramos	Técnico Académico T.C."C"
2	M. en C.Ed. Angélica Heredia Sánchez	Técnico Académico T.C."A"
3	Ma. en A. Alejandra Martínez Valdivia	Técnico Académico T.C."D"
4	M. en A. Eugenia Isabel Sánchez Pérez	Técnico Académico T.C."A"

Fuente: Subdirección Académica





Cuadro 1.14 Actividades de orientadoras

PLANTA DE ORIENTADORAS		
No.	Actividades	Total
1	Asesorías	726
2	Atención individual a alumnos	1011
3	Atención individual a padres de familia	934
4	EVAPEM	340
5	Pruebas Soi System de habilidades aplicadas	569 alumnos.

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 1.15 Sistema bibliotecario

Biblioteca	Títulos	Volúmenes	Matrícula	Volumen por alumno	Título por alumno
"Dr. Jorge Jiménez Cantú"	7649	18121	1311	14	6

Fuente: Biblioteca "Dr. Jorge Jiménez Cantú"

Investigación innovadora, pertinente y emprendedora

Cuadro 2.1 Cuerpos Académicos

Proyectos	PTC
"Seguimiento académico de la educación basada en competencias"	3
"Proceso académico por competencias"	4

Fuente: Subdirección Académica





Difusión Cultural que humaniza, unifica y transforma

Difusión cultural que humaniza, unifica y transforma

Patrimonio cultural universitario

Cuadro 3.1 Exposiciones

Exposiciones	No.
“José María Morelos y Pavón: Ideólogo humanista”	1
Exposiciones internas de la academia de arte	2
Talleres sabatinos	2

Fuente: Subdirección Académica

Actividad cultural descentralizada, innovadora y humanista

Cuadro 3.1 Talleres sabatinos 2014-2015

Talleres	Alumnos
107 Talleres culturales	1545





Creación y divulgación de los conocimientos culturales

Cuadro 3.2 CCCLXVI ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ

DIA	EVENTO	LUGAR	HORA	ASISTENTES
12/ 11/ 14	CCCLXVI Aniv. Natalicio de Sor Juana Inés. Ofrenda Floral y guardia de honor.	Monumento a Sor Juana Inés de la Cruz	09:00	Alumnos, Ex alumnos y Ex Directores
17/ 04/ 15	CCCLXVI Aniv. Luctuoso de Sor Juana Inés. Semblanza de Sor Juana Inés de la Cruz	Auditorio "Lic. Carlos Mercado Tovar"	09:15	

Cuadro 3.3 50 ANIVERSARIO DEL PLANTEL "SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ"

DIA	EVENTO	LUGAR	HORA	ASISTENTES
28/ 11/ 14	"MOSAICO MESOAMERICANO"	CANCHAS DEL PLANTEL	18:00	Alumnos, Invitados y la Administración.
14/ 02/ 15	50 aniversario de la fundación del plantel	Todo el plantel	09:00	El Sr. Rector de la UAEM DR.EN D. JORGE OLVERA GARCIA, Alumnos, Invitados y la Administración, Directores y ex Directores
14/ 02/ 15	Lectura del Primer Informe de actividades del Plantel.	Auditorio del plantel	10:00	El Sr. Rector de la UAEM DR.EN D. JORGE OLVERA GARCIA, Alumnos, Invitados y la Administración, Directores y ex Directores





Extensión y vinculación solidaria y eficiente

Desarrollo de los universitarios con equidad y perspectiva humanista

Cuadro 4.1 Becas 2014

Becarios	% alumnos becados	Becas UAEM	Becas Externas	Total de becas
789	60.2%	648	394	1042

Fuente: Departamento de Orientación Educativa

Cuadro 4.2 Programas de salud, afiliación al seguro estudiantil IMSS-UAEM

Total de afiliados	Matrícula	Porcentaje de alumnos afiliados
1228	1311	93.7%

Cuadro 4.3 Servicios otorgados por el programa IMSS-UAEM

Servicio	Dosis
Aplicación de vacunas	Toxoide Tetánico 200
	Influenza estacional 170
Total	370

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 4.4 Servicios otorgados por el programa IMSS-UAEM

Servicio	Unidades
Entrega de preservativos	800 piezas
Entrega de tabletas reveladoras	518 piezas
Entrega de cepillos dentales	600 piezas

Fuente: Subdirección Académica





Cuadro 4.5 Departamento de Psicopedagogía

Mayo 2014- Mayo 2015	Alumnos	Sesiones
Entrevistas del departamento de Psicopedagogía	226	220
Entrevistas del departamento de Psicopedagogía	Padres de familia	46

Fuente: Departamento de Psicopedagogía

Vinculación con la dinámica de las necesidades sociales

Cuadro 4.6 Servicio social

PLANTEL	Alumnos	Área
Cbtis de Juchitepec	4	Administrativa y DTIC
Tecnológico Ramos Millán Ayapango	1	Administrativa

Extensión del conocimiento científico, humanista y tecnológico

Cuadro 4.7 Fomento de una segunda lengua. CELe matrícula 2014

Lengua	SEXO	Alumnos
Inglés Básico e intermedio 17 Grupos	161 MUJERES	161
Francés 2 Grupos	84 HOMBRES	84
Total 19	TOTAL 245	TOTAL 245

Fuente: CELe Plantel "Sor Juana Inés de la Cruz" Amecameca





Cooperación para la internacionalización de la universidad

Cuadro 5.1 Cooperación de las Academias en la internacionalización.

Academias	Nivel	Alumnos
18	1º ,2º ,3º	1311

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 5.2 Certificación Nacional del Nivel de Idioma (CENNI)

Certificados	Docentes	Alumnos
37	3	34

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 5.3 Campamento de verano de idioma inglés en Winnipeg, Canadá.

Solicitudes	Nivel	Alumnos
6	1º ,2º ,3º	6

Fuente: Subdirección Académica





Administración moderna y proactiva orientada a resultados y al financiamiento diversificado

Cuadro 6.1 Planta docente 2014

Tipo de Contratación	Otros Estudios	Pasantes	Normal Superior	Licenciatura Titulados	Maestría	Especialidad	Total
Tiempo Completo							
Categoría A					1		1
Categoría B				1			1
Categoría C					3		3
Categoría D					3		3
Categoría E				1	1		2
						Subtotal	10
Medio Tiempo							
Categoría C							
						Subtotal	
Técnico Académico Tiempo Completo							
Categoría A				1	2		3
Categoría B				1	2		3
						Subtotal	6
Profesores de asignatura							
Categoría A	1	1		26			28
Categoría B	5			10	6		21
						Subtotal	49
Total	6	1		40	18		65

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 6.2 Planta Administrativa 2014

Tipo de contratación	Indicador
Directivo	1
Trabajadores de confianza	7
Sindicalizados	27
Total	35

Fuente: Subdirección Académica





Cuadro 6.3 Planta física

Espacio		Indicador
Superficie total		11,224.38 m ²
Superficie total (construida)		1356 m ²
Edificios		5
Aulas		20
Cubículos		27
Cubículos PTC		8
Biblioteca		1
Canchas		4
Cafetería		1
Auditorio		1
Sección de Ciencias "Dr. En Q. Rafael López Castañares" Laboratorios	Física	1
	Química	1
	Biología	1
Salas de cómputo		3
Centro de Auto acceso (CAA)		1
Aula digital		1
Aulas digitales portátiles		3
Sala de Consejo		1
Sala de Usos Múltiples		1
Servicios sanitarios	Alumnos	5
	Alumnas	5
	Maestros	4
	Maestras	4
	Administrativos	1

Fuente: Subdirección Administrativa





Cuadro 6.4 Ejercicio presupuestal 2014

Concepto / Proyectos	Asignación
Ampliación de la cobertura y fortalecimiento de la calidad del bachillerato.	1,661,231.77
Investigación, divulgación, promoción y difusión de la cultura.	27,000.00
Vinculación solidaria, eficaz y eficiente.	5,000.00
Desarrollo humanístico y global de los universitarios.	5,000.00
Promoción de la salud, la cultura física, el cuidado del ambiente e identidad universitaria	20,000.00
Sub total	1,718,231.77
Gestión Moderna y proactiva orientada a resultados.	1,390,383.53
Total	3,108,615.30
GASTO CORRIENTE	3,108,615.30

Fuente: Subdirección Administrativa

Cuadro 6.5 Equipo de cómputo por usuario

Alumnos	Académicos e investigadores	Administrativos	Total	Alumnos por computadora
77	97	59	233	17

Fuente: Subdirección Administrativa





Planeación Flexible que articula, orienta y evalúa el desarrollo institucional

Cuadro 7.1 Instrumentos de planeación y evaluación

Instrumento	Indicador y estado
Plan de Desarrollo 20013-2017	Formulado y en operación
Programa Operativo Anual (POA) 2014	Formulado y cerrado
Programa Operativo Anual (POA) 2015	Formulado

Fuente: Unidad de Planeación

Cuadro 7.2 Integración Estadística básica y Agenda Estadística

Instrumento	Indicador y estado
Formato 912 de la estadística de bibliotecas 2014	Entregado y validado
Estadística 911 de 2014	Entregado y validado

Fuente: Unidad de Planeación

Cuadro 7.3 Avance de metas POA del cuarto trimestre de 2014

RANGO DE AVANCE	Número de metas
CUMPLIDAS	65
BUENO	1
MODERADO	4
INFERIOR	10
NULO	35
TOTAL	115

Fuente: Unidad de Planeación





Comunicación universitaria para la consolidación de la imagen institucional

Información a la comunidad universitaria y a la sociedad en genera

Cuadro 8.1 Medios de comunicación del plantel

No	Medios de comunicación	Alcance
1	Radio Mexiquense	Local
2	Revista Digital	Interna
3	Página del Plantel (sitio Web)	mundial
4	Facebook	mundial

Fuente: Coordinación de Difusión Cultural

Gobierno sensible y seguridad universitaria

Cuadro 9.1 Sesiones del H. Consejo de Gobierno

Ordinaria	Conjunta	Conjunta Ordinaria	Extraordinaria	Sub total
	Extraordinaria	3		
8	1		3	15

Fuente: Subdirección Académica





Cuadro 9.2 Sesiones del H. Consejo Académico

Ordinaria	Conjunta		Extraordinaria	Sub total	Total (Ambos Consejos)
	Extraordinaria	Ordinaria 3			
12	1		3	19	34

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 8.3 Integrantes del H. Consejo de Gobierno

Integrantes	Consejeros Propietarios	Consejeros Suplentes
Profesores Consejeros	I.Q. Roberto Galicia García	Lic. Elsa Martín Ávila
	Lic. en Ecón. Alfonso Reyes Hernández	Li. Guadalupe Téllez Galindo
	M.en A. María de Lourdes Reyes Pérez	M. en A. Claudia Pérez Basaldúa
	L.I.A. Rosa Elena Cadena Guadarrama	I.Q. Jorge Gutiérrez Guerrero
	M.en E.S. Noemí Delgado Toríz	Lic. Carolina Briseño Galván
Representante de los Trabajadores	C. Alfredo Rosales Pérez	C. José Amador Nava Sánchez
Alumnos Consejeros	Perla Ivón Guzmán Flores	Abimael Adriana Martínez Castelán
	Brenda Lisset Ramos Basurto	Perla Patricia Guzmán Gervasio
	Rodrigo Aceves	

Fuente: Subdirección Académica





Cuadro 8.4 Integrantes del H. Consejo Académico

Academia	Presidente	Secretario
Antropología – Sociología	Lic. Isaac Ruiz Conde	M. en D. Noé Jacobo Faz Govea
Apreciación y Expresión del Arte	L.D.I. Marco Antonio López Rocha	M. en A. María de Lourdes Reyes Pérez
Biología	M. en E.S. Miguel Zavala López	M.en E.S. Rosa Elena Martínez Olvera
Cultura Física	L.E.F. Juan Téllez Melo	L.E.F. Pablo Carballar López
Innovación Emp. Y Finanzas	M. en A. Martha Elba Ruiz Riva Palacio	M. en Arq. Daniel Gregorio Ruiz Conde
Desarrollo del Potencial	M. en A. Emmanuel Hernández García	L. en Psic.. Lysette Araceli Echaniz Aguiñaga
Informática	Profr. Erick Rodolfo Sánchez Cortes	L.I.A. Oscar Moysén García
Filosofía	M. en Ed. Oswaldo Hernández García	M. en Ed. Leslie Marycarmen Santillán Rodríguez
Física	Profr. Gabriel Hernández Cisneros	M. en A. Martha Elva Riva palacio Monroy
Derecho	M. en D. Noé Jacobo Faz Govea	Profr. Pablo Martínez Espinosa
Geografía	Ing. Víctor Hugo Salinas Jiménez	M. en Ed. Karina Lima Muñoz
Historia	Lic. Juan Manuel Sánchez Cortes	Lic. Carolina Briseño Galván
Lengua Extranjera	Lic. Fernando Mendoza Constantino	Profr. Erick Rodolfo Sánchez Cortes
Español	M. en Ed. Guadalupe Tellez Galindo	L. en Psic.. Lysette Araceli Echaniz Aguiñaga
Matemáticas	M. en A. José María Martínez Olvera	M. en Arq. Daniel Gregorio Ruiz Conde
Metodología	Lic. Ma. de Los Ángeles González Torres	Lic. Elsa Martin Ávila
Psicología	Lic. Elsa Martin Ávila	Lic. Ma. de los Ángeles González Torres
Química	Prof. Valentín Heredia López	M. en C.Q. Dulce Vania Martínez Alarcón

Fuente: Subdirección Académica

Cuadro 8.5 Acuerdos publicados

Publicación	Periodicidad	Números Publicados
Gaceta Informativa de acuerdos de los HH. Consejos de Gobierno y Académico del Plantel	Mensual	12

Fuente: Subdirección Académica





Salud, cultura física, cuidado del ambiente e identidad universitaria

Cuadro 10.1 Alumnos en actividades deportivas

Actividades	Indicador
Inscritos en cultura física	476 en 2º semestre y 390 en 4º semestre. Total 866
Equipos de voleibol	15 (150 alumnos)
Equipos de baloncesto varonil	10 (80 alumnos)
Equipos de baloncesto femenino	18 (180 alumnas)
Equipos de fútbol rápido varonil	22 (240 alumnos)
Equipos de fútbol rápido femenino	10 (100 alumnas)
Total	1436 alumnos

Fuente: Promotoría deportiva

Cuadro 8.7 Comité interno de protección al Medio Ambiente

Integrante	Sector	Función
M.E.S. José González Torices	Dirección	Presidente
ING. Tex. Verónica Morales	Subdirección Académica	Secretario
M. en A. Cristian González Flores	Subdirección Administrativa	Vocal
ING. Víctor Hugo Salinas Jiménez	Protección Civil	Responsable
	Alumnos 6º grupo	Vocales
	Alumnos 6º grupo	Vocales
	Alumnos 4º grupo	Vocales

Fuente: Protección Universitaria





Cuadro 8.8 Protección universitaria

Fecha	Actividad	Indicador
19 de Septiembre 2014	"Semana Institucional de Protección Civil"	2 simulacros de evacuación en el Plantel por aniversario de los hechos ocurridos en 1985
Septiembre	Colecta víveres huracán "El Huracán ODILE" en Baja California Sur.	150 latas de Sardinias 300 latas de Atún 300 Kg. De Arroz 200 Kg. De Frijol 50 Kg. De Lentejas
Invierno 2014-2015	Decimocuarta Colecta Regional de Invierno	400 COBIJAS NUEVAS 50 PRENDAS
agosto a noviembre de 2014	Campaña de reforestación	350 Árboles

Fuente: Protección Universitaria

Marco jurídico y legislación universitaria

Cuadro11.1 Reglamentación interna

Instrumento jurídico	Avance
Reglamento de laboratorios: Física, Química y Biología	Aprobado y vigente
Reglamento de salas de cómputo	Aprobado y vigente
Reglamento de biblioteca	Aprobado y vigente
Lineamientos del Departamento Financiero	Aprobado y vigente
Cartas compromiso de alumnas y alumnos	Aprobado y vigente
Reglamento del Centro de Auto Acceso	Aprobado y vigente
Reglamento Interno del Plantel	Sin aprobar
Reglamento de Difusión Cultural	Sin aprobar
Reglamento de Aula Digital	Guía Básica de Administración.
Reglamento de canchas deportivas	Aprobado y vigente
Manual de Organización del Plantel	Sin aprobar

Fuente: Subdirección Académica





Acrónimos y siglas.

ANUIES	Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior
BM	Banco Mundial
BUMAD	Bachillerato Universitario en la Modalidad a Distancia
CA	Cuerpos académicos
CAA	Centros de Auto-Acceso
CBU-2009	Curriculo del Bachillerato Universitario 2009
CELe	Centro de Enseñanza de Lenguas
CEPAL	Comisión Económica para América Latina
CIDE	Consejo Internacional para el Desarrollo de la Educación
CILC	Centro Internacional de Lengua y Cultura
CONACYT	Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología
COPEEMS	Consejo para la Evaluación de la Educación del Tipo Medio Superior A.C.
CU	Centros universitarios
DENMS	Dirección de Estudios de Nivel Medio Superior
DODA	Dirección de Organización y Desarrollo Administrativo
DIDePA	Dirección de Desarrollo del Personal Académico
EGREMS	Examen General de Egreso de la Educación Media Superior
ES	Educación superior
EMS	Educación Media Superior
FONDICT	Fondo de Fomento y Desarrollo de la Investigación Científica y Tecnológica
GPTWI	Great Place to Work Institute
IES	Instituciones de Educación Superior
IMSS	Instituto Mexicano del Seguro Social
OCDE	Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico
OEA	Organización de los Estados Americanos
OMS	Organización Mundial de la Salud
PE	Programa Educativo
PD	Plan de Desarrollo
PIB	Producto Interno Bruto
PIFI	Programa Integral de Fortalecimiento Institucional
PISA	Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos de la OCDE
POA	Programa operativo anual





PRDI	Plan Rector de desarrollo institucional
PROED	Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Docente
PROINSTA	Programa Institucional de Tutoría Académica
PTC	Profesor(es) de tiempo completo
PYME	Pequeña(s) y mediana(s) empresa(s)
REDALYC	Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal
MCC	Marco Curricular Común
MIPYMES	Micro(s) Pequeña(s) y Mediana(s) Empresa(s)
NMS	Nivel Medio Superior
RIEMS	Reforma Integral para el Nivel Medio Superior
SEP	Secretaría de Educación Pública
SGC	Sistema de Gestión de la Calidad
SICDE	Sistema Institucional de Control y Desempeño Escolar
SNB	Sistema Nacional de Bachillerato
SIN	Sistema Nacional de Investigadores
SPYDI	Secretaría de Planeación y Desarrollo Institucional
TIC	Tecnologías de la Información y Comunicaciones
UAEM	Universidad Autónoma del Estado de México
UAP	Unidades Académicas Profesionales
UNESCO	Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura
UMF	Unidades Médicas Familiares

